
SZ vom 21.07.09 

 

Herr Klose und Herr Pinter bringen es auf den Punkt: 
 
Diese Aussage links ist wohl sehr richtig. Keine Frage, 
zur Zeit haben die Ortschaften der Autobahn-
Umleitungsstrecke nichts zu lachen. Aber das Ende 
ist abzusehen (wenige Wochen). Die Besseringer 
Bürger hätten auch gerne solche Aussichten -> jetzt 
Baubeginn –> endlich eine Besserung in ca. 3 Jahren 


